

Erntedankfest in Höflein

Zum gesellschaftlichen Erntedankfest lud am Wochenende der Musikverein Höflein. Schmankerln und Kostproben, die Höfleiner Volksschüler, die Blasmusik Bruck und die Hot Rock Dancers sorgten für Stimmung.



In der süßen Ecke sorgten Rita Zamecnik, Sabine Taferner, Gerda Hirschmann, Karin Singer und Kristina Auer für das Wohl der Gäste.



„Um die Wurst“ ging es im wahrsten Sinne des Wortes am Stand von Harry Eisterer und „Fuzi“ Schmied.



Ein deftiges Blunzengröstl tischten Leo Scharmer, Kurt Jahner und Herbert Eisterer auf.



Die vierten Klassen der Volksschule Höflein zeigten dieses Jahr Tänze zu modernen Klängen der Volksmusik von Andreas Gabalier und Hubert von Goisern. *Foto: Volksschule Höflein*



Feierten die Früchte der heurigen Ernte: Mathias Griessmüller, Otto Auer, Rudolf Böck, Franz Neuwirth, Franz Rupp, Gottfried Meyer, Josef Schiedauf und Matthias Hirschmann. *Fotos: Tina Schmoranz*



Die Jungmusiker des Musikvereins Höflein gaben Einblicke in ihr bisher erlerntes musikalisches Repertoire.